

もりのにぎわい通信

2018年1月27日 定例活動報告

日時：2018年1月27日（土）9：00～15：00

場所：小山町 観音地

天候：晴 気温 3～8℃ 湿度 18% 風向 北西 風速 6m

参加者：17人：子ども1人、大人16人（内土地改良区6人）

■活動

9:00 土地改良区作業開始

南側山桜エリアを中心に草刈

10:00 集合

10:15 作業開始

西側スギ・コナラ林の枝打ち

枯れ木・枯れ枝焼却、

薪造り

中央エリア草刈

クリの木の剪定

11:00 休憩

11:15 作業再開

焼き芋・鍋の用意

12:00 昼食

13:00 作業開始

枯れ木・枯れ枝運搬

果樹の追肥

15:00 後片づけ・解散

■活動報告

平成30年最初の定例活動です。

本日は枯れ枝・枯れ木の焼却、西側スギ・コナラ林の枝打ち・中央エリアの草刈の3班に分け作業を開始しました。

除草作業ですが、冬で草が枯れてきたこともあり、作業がしやすい季節となりました。3月までには全エリアの除草作業除を終了出来ればと思います。昨年より成長した木々の枝打ち・間伐が必要となっています。枝打ち・間伐は11月から3月までが最適期なので短い期間ですが、集中して作業を行いたいと思います。

クリの木も植えてから8年たち枝が伸びすぎ収穫が大変なので本日剪定をしました。

上に伸びる枝を切り切口を木工ボンドで塞ぎ枝が横に伸びるように大型脚立を使い剪定しました。

今年秋の収穫が楽しみです。

ビニールハウスに保管して乾燥させたマツの間伐材は、釜戸用の薪にする為チェーンソーを使い短く切りました。良く乾燥した薪は完全燃焼する為煤が少なく、家に帰ってからの釜戸に掛けた鍋の洗いも簡単になったそうです。

昨年11月より成長した木々を剪定した枯れ木・枯れ枝の焼却の為たき火を始めました。当初はなかなか火がつかず苦労しましたが、3回目となる今回はスムーズに火おこしが出来たようです。

お昼は、寒さを吹き飛ばすには一番の鍋料理（白菜のクリームシチュー）と収穫したシイタケが振舞われました。又、パンの差入もあり豪華な昼食となりました。

午後からは枝打ちした枝をリヤカーに積み焼却場まで運びました。5往復した為結構な運動となりました。最後に姫りんごとカキの追肥をしました。スコップで苗木の回りを掘り、一輪車で運んできた堆肥を入れ完了しました。

本日のお土産は、たき火で焼いた焼き芋でした。皆さん本日は寒い中の作業ご苦労様でした。

(記録： 星野 正人)

.....

お知らせホームページもご覧下さい→ <http://www.g-cycle.org/>

次回の定例会は、2月24日(土)(雨天の場合2月25日(日))苗木の枝の剪定、間伐材の片づけ、西側コナラ・スギエリアの草刈をメインに行います。



集合写真



日陰には雪が残っていました。



手分けして木々の剪定



雪が残る中での草刈作業



小林さんも暫くぶりの草刈作業



たき火を開始



枯れ枝・枯れ木を燃す。



休憩





枝打ちした枝を焼却場に運ぶ



カキの追肥



姫りんご追肥



スズバチの卵?



収穫したシイタケ